

Orthographe = délinquance !

Les **difficultés inutiles** de notre orthographe sont la **principale cause** de l'échec scolaire. A son tour, l'échec scolaire est le principal pourvoyeur du racisme, de la violence, du vandalisme. **L'orthographe du français est donc la première cause de la délinquance à la française.**

Par ailleurs, l'orthographe est aussi un prétexte pour maintenir et développer un **enseignement déphasé par rapport aux réalités de la vie**. D'où la galère des diplômés lorsqu'il s'agit de trouver un créneau dans le monde du travail.

L'orthographe est ainsi un **formidable facteur de misère sociale**, prétendant se justifier par un accès privilégié à la soit-disant culture. **Une culture qui consiste à écrire ce qui ne se prononce pas et à prononcer ce qui ne s'écrit pas ! Par rapport au moyen âge, elle représente à la fois une monstrueuse régression dans la manière d'écrire, doublée d'une régression sociale intentionnelle.**

Depuis plusieurs décennies, tous nos décideurs se sont appliqués à nous faire croire que la promotion sociale de la jeunesse passait par l'apprentissage de ces conventions ridicules. Le résultat de l'opération, c'est **un gâchis gigantesque, dont les milliers de véhicules, les gymnases, les magasins, les écoles incendiés récemment ne représentent que la partie émergée de l'iceberg.**

Au service de cette politique, toutes les ficelles de la **manipulation** ont été utilisées: mensonges pour faire croire au succès là où l'échec est systématique, pédagogisme pour culpabiliser les enseignants dans leur médiocre réussite, **démagogie** et multiplication des feuilles de chou pour couvrir un bagage de plus en plus allégé et infonctionnel, amalgame entre orthographe et culture, entre orthographe et actions de charité, etc. On en est maintenant aux incantations, aux fermes condamnations, aux grenades lacrymogènes et aux balles en caoutchouc !

Gargarismes de bonnes intentions et gâchis social !
Difficile de faire plus pour enlever tout crédit à l'Etat !

Ce gâchis n'a que trop duré, le processus de réforme proposé par le mouvement ORTOGRAF (ALFOGRAF) ne présente que des avantages à toutes les étapes de sa mise en application.

Vous pouvez charger sur le site internet :
<http://www.alfograf.net>
une trentaine de tracts différents:

- La revalorisation de la profession enseignante passe par le mouvement ORTOGRAF !

- Viv la dézinvoltur !

- Comment écrire avec ORTOGRAF.

- Il faut donner de toute urgence une solide formation aux défenseurs de l'orthographe !

- Une bonne colle à envoyer aux hommes politiques, pour tester leur solidité: **colle n° 1: sur l'illettrisme.**

- colle n° 2: sur orthographe et racismes.

- **Violation constante et systématique de la laïcité dans toutes les écoles de France !**

- Réformer l'orthographe ? Rien de plus simple !

- Jeunes écoliers en difficulté: la réponse ORTOGRAF.

- Folcoche a besoin des charlatans de l'orthographe.

- **Comment la dictée de Pivot a fabriqué nos voyoux. (6 pages)**

- **Les orthographes malicieuses de la pub servent l'intérêt général.**

- Sauvez l'orthographe ! (dérision féroce), etc.

Envoi du polycop: « Orthographe: comment réussir la réforme impossible », 80 pages, 7 euros.

**ORTOGRAF, 5 rue Alessandro VOLTA,
Montlebon 25500-MORTEAU
tél 03 81 67 43 64**

sites: 1°) **<http://alrg.free.fr/ortograf>**
2°) **<http://www.alfograf.net>**

courriel: louis.rougnon-glasson@laposte.net